

# Theaterhaus spielt Peter Pan

Das Vaihinger Ensemble bereitet sich auf die Aufführungen Ende November vor.

**VAIHINGEN** (p). Im Theaterhaus Vaihingen laufen die Vorbereitungen für die nächste große Inszenierung auf Hochtouren: „Peter Pan“, die zeitlose Geschichte des Jungen, der niemals erwachsen werden will, wird Ende November aufgeführt. Jetzt hat ein Probewochenende stattgefunden.

Unter der Leitung von Dorit Mögel, Liam Hanstein, Rebecca Ogunwede und Rolf Mayer probt das Ensemble aus über 20 Kindern und Jugendlichen seit August, um das Publikum im November nach Nimmerland mitzunehmen. Die Geschichte beginnt, als Peter Pan seinen Schatten im Haus der Familie Darling verliert und von Wendy entdeckt wird. Gemeinsam mit seiner Fee Tinkerbell nimmt Peter Wendy und ihre Brüder John und Michael mit nach Nimmerland. Dort treffen sie auf die verlorenen Kinder und erleben aufregende Abenteuer. Sie stellen sich dem furchteinflößenden Käpt'n Hook und seinen Piraten, und auch das tickende Krokodil spielt eine wichtige Rolle. Doch nach all den Abenteuern werden die Geschwister von einer unerwarteten „Krankheit“ geplagt: dem Heimweh. Wie geht es mit Peter Pan und den verlorenen Kindern weiter?



Probt für die Inszenierung: das Theaterhaus Vaihingen.

Foto: p

Neben dem Schauspiel wird bei den Proben auch an den Details wie Maske, Kostümen, Bühnenbild und Requisiten gearbeitet, um eine stimmungsvolle Inszenierung auf die Bühne zu bringen. Das gesamte Team ist voller Tatendrang, um das Publikum in eine zauberhafte Welt zu entführen.

Die Aufführungen finden am 22. und 23. November sowie am 29. und 30. November und 1. Dezember statt. Der Vorverkauf beginnt am 2. November um 9 Uhr – im Internet unter [www.theaterhausvaihingen.de](http://www.theaterhausvaihingen.de) sowie bei [blessings4you](http://blessings4you.de), am Marktplatz 7 in Vaihingen.